

Venezuela : les partis politiques sont convoqués au dialogue



Caracas 2 mars (RHC) La Commission spéciale pour le dialogue et la réconciliation de l'Assemblée nationale (Parlement) du Venezuela a convoqué aujourd'hui des partis et des organisations de diverses tendances pour faire avancer le processus de concertation.

Le Président du Parlement, Jorge Rodriguez, a indiqué que la commission parlementaire prévoit en outre d'organiser cette semaine une série de réunions intensives avec des représentants des médias, des mouvements sociaux, des corporations et des communautés religieuses.

'Nous poursuivrons rapidement les rencontres avec différents secteurs, nous convoquons des partis politiques à la Table de Dialogue National et d'autres facteurs et organisations (...) pour entendre des propositions', a souligné Rodriguez dans des déclarations à la presse.

Le député du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) a souligné les progrès réalisés par le mécanisme de rencontre nationale promu par le Parlement élu lors des élections du 6 décembre dernier.

À cet égard, le président du parlement a mentionné l'approbation par l'Assemblée nationale de l'abrogation de la loi sur les périodes constitutionnelles et légales des pouvoirs publics, qui a ouvert la voie à la tenue cette année de méga élections au Venezuela.

Résultat du processus de dialogue entre les principales forces politiques du pays, la décision a jeté les bases de la convocation de nouvelles élections dans le courant de 2021, pour élire 23 gouverneurs et 335 maires.

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué la veille l'accord du Parlement de modifier le règlement électoral pour permettre la tenue simultanée d'élections pour choisir les plus hautes autorités des États et des municipalités.

Dans des déclarations du Palais de Miraflores (siège de l'exécutif), Maduro a affirmé que la coalition du Grand Pôle patriotique, formée par le PSUV, Le Parti Socialiste Uni du Venezuela, et d'autres partis proches de la Révolution bolivarienne, préparent le mécanisme électoral pour le prochain exercice démocratique.

Le parlementaire a également souligné l'intérêt croissant des différents secteurs de l'opposition dans les États et les municipalités pour revendiquer le droit d'être maires et gouverneurs.

Le Venezuela a tenu des élections parlementaires le 6 décembre dernier, scellées par le triomphe du PSUV et de ses alliés, qui ont obtenu le contrôle de l'Assemblée nationale avec plus de 90 pour cent des sièges disputés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249305-venezuela-les-partis-politiques-sont-convoques-au-dialogue>



Radio Habana Cuba